
Büro der Gesetzessprecherin
Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 25. März 2015, 23:22

Oh,ich würde Sie erst ernennen und dann sollten wir unsere Themen der laufenden LP
besprechen.Ich würde dann im Althing gern eine *Antrittsrede* halten,dort dann zur munteren
Mitarbeit aufrufen.Dann sehen wir ob es Interessenten für ein Engagement für Neuturanien
gibt.
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